



JOSÉ ALVÍJAR

**Charles Kimber,** gerente corporativo de personas y sustentabilidad de Arauco, dijo que el segundo trimestre de 2026 esperan estar produciendo en la nueva planta.

## Planta de OSB: Arauco invertirá US\$ 100 millones en nueva planta en Región de Ñuble

Manufacturarán un tipo de tablero que hasta ahora importaban.

EYN

El directorio de Maderas Arauco S.A., firma vinculada al grupo Angelini, aprobó una inversión ascendente a US\$ 100 millones al interior del Complejo Trupán-Cholguán, en la Región de Ñuble. Se trata de la habilitación y operación de una línea de fabricación de tableros o planchas OSB, que se utiliza como sustituto de la madera maciza por su resistencia.

Charles Kimber, gerente corporativo de personas y sustentabilidad de Arauco, explicó que este nuevo insumo que fue creado hace 35 años en Estados Unidos —es el gran productor de estos tableros en el mundo— estará orientado a la construcción. Si bien Arauco comercializaba OSB en Chile, hasta ahora era importador, y su experiencia en este producto se limitaba a su subsidiaria Sonae Arauco, que lo manufactura en Alemania. “Vemos mucho potencial futuro en este producto para su uso estructural en la construcción de casas e incorporarlo a todo lo que tiene que ver con la industrialización de la madera”, dijo.

Precisó, además, que a este tipo de tableros se les puede realizar una terminación para uso exterior (*siding*), que corres-

ponde a una superficie que simula vetas de madera con propiedades impermeabilizantes. Además de muros, el OSB se usa para pisos, techumbres y vigas, entre otros.

Kimber estimó que la planta será construida al lado de una línea de producción de MDF, “y, por lo tanto, generará sinergias con la unidad que produce energía renovable del Complejo Trupán-Cholguán, que años atrás producía cholgúan, fabricación que fue detenida”.

Añadió que esta unidad competirá con productores nacionales de OSB y también productos importados, además de empresas como Volcan y Etex que fabrican fibrocemento, que puede ser usado como terminación de muros. A su vez, precisó que con esta producción debieran facturar entre US\$ 60 y US\$ 70 millones anuales, y que la venta estará orientada al mercado nacional.

Explicó que es ventajoso producir estos insumos versus su importación. “Es pesado, por lo tanto, no viaja tan bien en el flete marítimo y vemos que el mercado de Chile es muy atractivo para darle un gran impulso a la construcción en madera. Se combina muy bien con muchas otras manufacturas que fabricamos en Chile”.